



Grundschule Hachenburg-Altstadt

Obere Kirchstraße 1 * 57627 Hachenburg

Fon: 02662-1555 * Fax: 02662-944223

Grundschule Hachenburg-Altstadt
Obere Kirchstraße 1 * 57627 Hachenburg

Sehr geehrte Frau Dr. Willamowski,

wir nehmen Bezug auf Ihre Mail vom 03.09.2020 und möchten ihnen über unser Projekt mit der Knolle berichten.

Als wir den Karton mit den Setzkartoffeln für unseren Schulgarten bekommen haben mussten wir erstmal ein Beet für die Kartoffeln anlegen, da unser Kräutergarten und das Hochbeet bereits voll waren. Da wir zu diesem Zeitpunkt im Lockdown waren hatten wir genug Zeit einen geeigneten Platz zu finden. Eins war für uns als Mitarbeiterinnen der

Betreuung unserer Grundschule klar, wenn die Knolle in die Erde kommt nur mit den Kindern.

Als endlich die Nachricht kam das unsere Schule wieder mit einem Präsenzunterricht startet und wir wieder Kinder in der Betreuung hatten wurde sofort ein kleines Feld Wiese mit dem Spaten umgegraben. Alle Kinder waren ganz eifrig dabei. Am nächsten Tag haben wir dann die Knollen in der Erde versteckt. Zudem Zeitpunkt hatte auch gerade unsere Klasse 3 das Thema Kartoffel in Sachunterricht. So konnte die Klasse 3 genau beobachten wie sich die Kartoffeln entwickeln. Leider war die Blütezeit in den Sommerferien und die Beeren haben wir auch nicht gesehen. Gestern und heute haben wir dann die Kartoffeln geerntet und die Kinder waren ganz stolz auf die erste eigene Ernte. Morgen werden wir aus den Kartoffeln eigene Pommes herstellen. Das wird ein ganz besonderes Essen.



Für uns war das Projekt Kids an die Knolle ein ganz tolles Gemeinschaftsprojekt. Die Kinder haben viel über die Kartoffel und den Anbau gelernt. Außerdem hat man gemeinsam etwas gemacht und das gemeinsam zubereitet essen hat auch einen Zusammenhalt unter den Kindern herbeigeführt.

Wir würden uns freuen wenn es in 2021 wieder solch ein Projekt geben würde.

Mit herzlichen Grüßen aus Altstadt

Das gesamte Team der Grundschule Altstadt

